

## Ngounié/Département de la Louetsi-Wano/Lébamba/Tournée parlementaire Hilaire Machima édifie ses hôtes sur le rôle du député



Une vue partielle de la chefferie des villages suivant l'adresse de leur élu.



Une vue partielle de la chefferie des villages suivant l'adresse de leur élu.

IMM  
Lébamba/Gabon

**L'ELU** de Lébamba, chef-lieu du département de la Louetsi-Wano, Hilaire Machima, vient d'effectuer une tournée parlementaire dans sa circonscription politique. Cette randonnée qui l'a conduit dans l'ensemble des villages des cantons Louetsi-Wano et Louetsi-Soungou visait un double objectif : ravitailler les dispensaires de ces

contrées en produits pharmaceutiques et exhorter les populations à s'attacher au PDG, tout en croyant en la politique du distingué camarade Ali Bongo Ondimba. Ainsi, en bon pédagogue, il a édifié son électorat sur le rôle que joue un député siégeant à l'Assemblée nationale, celui de voter les lois qui régissent le fonctionnement de l'Etat, consentir l'impôt et contrôler l'action gouvernementale. En même temps, il a éclairé la lanterne des populations sur

le mode de travail d'un député sur le terrain, étant entendu que c'est un élu au suffrage direct. *« Je suis ce député que vous avez élu sous la bannière du Parti démocratique gabonais. Le parti laissé par feu le président Omar Bongo Ondimba, l'apôtre de la paix. Vous comprenez donc que le PDG n'a pas changé sa vision ; et malgré certaines insuffisances que nous relevons tous, il œuvre toujours pour notre bien-être et le développement de notre pays »,* a-t-il fait sa-

voir. C'est dans cette optique qu'il leur a apporté des médicaments, pour l'ouverture des dispensaires des villages restés longtemps fermés à cause du manque d'infirmiers et d'équipements nécessaires. Ajoutant que c'est grâce à son appartenance au PDG et à l'aide du président de la République Ali Bongo Ondimba qu'il leur a fait ce don. En outre, a indiqué le parlementaire à ses hôtes, le développement auquel nous aspirons dans notre

cité est un processus progressif, et il suffit d'être patient. Car, le chef de l'Etat étant à l'œuvre, les routes, les dispensaires, les écoles, l'électricité, l'eau, et les antennes de téléphonie mobile arriveront. Par ailleurs, Hilaire Machima a exhorté les jeunes, les femmes et les hommes de sa circonscription politique à réitérer leur soutien à la politique de l'émergence du président de la République dont les objectifs sont à son entendement

bien définis autour de certains axes de développement. Notamment le Gabon industriel, le Gabon vert et le Gabon des services. Au cours de ce périple départemental, le député était accompagné de son suppléant, Jean Joël Mangananga, du vice-président du Conseil départemental de la Louetsi-Wano, Jean Baptiste Boungouendji, et de nombreux autres cadres administratifs et politiques de la localité.

## Estuaire/Commune de Ntoun Vie des associations

### Doumakou, 13 ans déjà !



Hyacinthe Minko m'Essone, président-fondateur du groupe socioculturel Doumakou.



Une vue des membres du groupe Doumakou célébrant les 13 ans d'existence de leur association.

PSNB  
Ntoun/Gabon

**LE** groupe socioculturel Doumakou de Ntoun a 13 ans d'existence. L'anniversaire a été célébré, dimanche 14 août, dans l'apothéose par les femmes et les hommes de ce groupe socioculturel créé en 2003, au domicile de son président-fondateur, Hyacinthe Minko m'Essone, au quartier Akoneki, dans le 1er arrondisse-

ment. Remerciant ses hôtes pour leur présence, le président de Doumakou estime que *« ce geste est une preuve que les femmes et les hommes de notre groupe socioculturel peuvent toujours s'asseoir pour discuter et rechercher des solutions idoines aux problèmes de notre structure et de notre localité sur les plans politique et social. C'est dans cette optique que s'inscrit notre raison d'être ici et notre appel à l'endroit de*

*toutes les intelligences de Doumakou »,* a souligné Hyacinthe Minko m'Essone. L'ancien maire de Ntoun (1996-2008), aujourd'hui exclu de ses fonctions de membre du Conseil national du PDG qu'il occupait depuis 2008, a demandé aux adhérents de Doumakou de rester toujours soudés. Pour M. Minko m'Essone, la politique à Ntoun qui, selon lui, est caractérisée, entre autres, par la démo-

bilisation, la médisance, l'invective, l'absence d'un leader fédérateur, la mauvaise gestion des ressources humaines, la marginalisation des cadres et des sages, exige une analyse très approfondie et une vision novatrice. *« Sans pour autant faire ici le procès de qui que ce soit (...), le mécontentement et la déception nées de la gestion négligée et calamiteuse de notre circonscription électorale nous amènent à constater l'échec patent*

*dont la responsabilité nous incombe à tous, pour avoir fait confiance à des personnes qui, après une succession de nominations, ne nous ont renvoyé que déception et désespoir »,* a-t-il lancé. Dans le souci de sensibiliser les femmes et les hommes de Doumakou, qui regroupe un électoral très important dans le 1er arrondissement de Ntoun, M. Minko m'Essone leur a rappelé que d'autres échéances électorales sont

prévues, notamment les législatives en décembre de cette année et les locales en 2018. *« Je vous demande non seulement de rester soudés, mais aussi de ne pas vous disperser. Nous cherchons des solutions durables aux nombreux maux qui minent notre localité sur le plan politique. Doumakou est une belle femme, et la belle femme ne suit que l'homme qui lui fait la cour. Alors attendons ! »,* a conclu l'ancien maire pédagogue.

Photo : IMM

Photo : IMM

Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé